



Jugendserie in Rotenburg



Turnierbericht

Jugendserie in Rotenburg

Wie die Zeit vergeht. Es ist bereits die 9. Ausgabe in Rotenburg. Diesmal keine Hitze in den Räumen wie in Sommertagen, denn es ist Herbstwetter. Im Ratsgymnasium haben wir viel Platz. 3 Klassenräume für Eltern und Fahrer und Betreuer. Jede Gruppe hat einen Klassenraum. Allerdings geht es Trepp auf Trepp ab, denn sie liegen auf 3 Etagen. Für den kleinen Hunger waren diesmal Schüler aus der Oberstufe fleißig. Was tut man nicht alles für die Abifeier.

Anmeldung verlief reibungslos, es gab einige Anmeldungen vor Ort und es kamen auch Einige zu spät. Das hatte dann auch zur Folge, dass wir im Zeitplan 30 Min. hinterherhinkten. Computer und Drucker waren von Cornelius und Klaus Rinck in besten Händen.

Die U7 Gruppe mit 23 Teilnehmern war mit 7 Mädchen recht bunt. Den zeitlichen Verzug holten sie locker ein. Ebenso U8 und 9 und U10.

Die Rotenburger, Karla Dierks und Jens Grüntjes in der U8, sind erst 3 Monate beim Schach. Sie überließen höflich den Gästen die Plätze.

Es ist schade, dass aus dem Bezirk 4 Lüneburg nur Sottrum seine Jugend motivieren konnte. Alles verlief reibungslos. Keine Reklamationen. Bei der Siegerehrung gab es noch Sonderpreise für 4. und 5. Plätze. Nun muss ich noch los eine vergessene Jacke sichern.

(Gerhard Pillmann)